



AOU EN CONFLICTO

Sabias que:

- Los odontólogos en ASSE no hemos recibido un incremento real de nuestros salarios desde hace más de 6 años (Año 2010).
- Que mientras tanto en comparativa, los salarios para odontólogos del Sector Privado se han incrementado en términos reales en más de un 15%.
- Que por su parte los funcionarios no médicos (FFSP) médicos (SMU) y Anestésico Quirúrgicos (SAQ) de ASSE han negociados acuerdos sectoriales con aumentos exclusivos.
- Que asimismo se les ha comenzado a remunerar pagos variables en atención a los pacientes vistos o asistidos.

Ante esta situación insostenible entendemos que es necesario empezar a actuar para dignificar el trabajo odontológico en ASSE, por ello la AOU se declara en conflicto gremial con ASSE y dispuso como primer medida gremial un paro nacional de actividades por 24 horas para el día 29 de Setiembre próximo.

POR UNA EQUIPARACION SALARIAL CON EL RESTO DE LOS PROFESIONALES DE ASSE